
Ｈ２８年度第１１回同窓会役員会 議事録案 

 

 

〔日   時〕平成 29 年 2 月 16 日（木）19：00～21：00 

〔会   場〕凌雲会館 会議室Ａ 

〔出 席 者〕戸髙、熊本、黒木、後藤、平井 ＊敬称略 

〔議  長〕戸髙会長 

〔書  記〕事務局員 黒木 

〔配布資料〕平成 28 年度第 10 回役員会議事録、 

なな会結成２０周年記念イベント企画案(「凌雲なな祭」「リアル脱出ゲーム」) 

他校同窓会会報 

 

 

議題１．なな会結成２０周年記念事業について 

 

 Ⅰ．２０周年記念講演会の講師依頼について報告 

Ａ．不可、または難しい。(スケジュールが合わない、講演依頼を受けていないなど。) 

…内田樹、後藤正文、俵万智、又吉直樹、 

 

Ｂ．新候補  

     i) 海野つなみ …「逃げるは恥だが役に立つ」原作者。 

      ii) 東村アキコ …「東京タラレバ娘」原作者。宮崎県出身。 

       iii) 阿川佐和子 …エッセイスト。 

         など。 

 ※２部構成のシンポジウムを開催するものとし、１部ではゲストに自由な題材で語ってもらい、 

２部では１部の題材と人文学を絡めた話の展開が可能になる方を探したい。 

    

Ｃ．今後の流れ 

 １．新候補を募り、依頼を掛けていく。 

      ↓ 

 ２．お引き受けいただくことができるゲストが３月中に見つからなければ、 

ゲストを招いてのシンポジウム企画案は取り下げる。 

（今後のスケジュールに影響が出ないよう、期限を定めるべきという考えのもと） 

    

３．懸案 

ａ．人文学絡みのシンポジウム開催は卒業生に充分魅力を感じてもらえるか？ 

ｂ．人文学に絡めたシンポジウムを無理やり成立させる必要はない。 

中途半端になるようであれば別イベントを考案する方向で進めた方がよいのでは。 

 



 

     

４．シンポジウム対案について 

ａ．「凌雲なな祭」(別添資料を参考のこと) 

ｂ．「リアル脱出ゲーム(タイトルは仮)」(別添資料を参考のこと) 

※どちらも今後、内容の具体化を図りたい。 

  （屋内企画としてシンポジウムを抱き込むことも可能。） 

 

 

 

議題２．会報、リーフレットについて 

 

Ⅰ． 会報について 

Ａ．丸平取材企画案 …インタビュー形式？座談会？ 

      ・「あの店は今」企画内、２ページ構成。 

・掲載する写真 …店構え、ご夫婦の写真、公立大生関連の思い出の品もの、 

・歴代バイト生(公立大生)登場、「初代バイト生は今」、 

・丸平の思い出を卒業生へインタビュー 

・丸平へよく行く先生方へインタビュー(お店にも同行していただきたい) 

 

Ｂ. 掲載内容の見直しについて(別添資料を参考のこと) 

     １．より興味を持って読んでもらえるよう、内容の改訂を図る。 

     ２．読みやすいビジュアルになるよう、体裁を変更する。 

   

 

Ⅱ． 同窓会リーフレット第二弾について 

Ａ．インタビュー企画「なな会の輪」 

     第二弾のインタビュー対象は役員の新村拓也さん(15期生)で決定。 

 

Ｂ．その他の記事内容について 

    変更する点 

      ｉ）「ホームカミングデイの一日のながれ」 …2016年のものに文章・写真を差し替える。 

      ｉｉ）「東京支部紹介」 …文章・写真ともに最新のものに差し替える。 

      ※平成 29年度中の第二弾発行を目標に推敲を進める。 

      

 

 



 

 

議題３．その他確認、報告等 

 

Ⅰ．会長よりご報告 

    役員を務めてくださっていた荒木健次さん(７期生)が辞任されることとなった。 

  これまでありがとうございました。 

 

 

 

………………………………………………………………………………………………………… 

 

◆次回役員会開催予定 

日  程：3月 17日(金)もしくは 22日(水) 

場  所：凌雲会館 会議室Ａ(または共同研究室) 

時  間：19～21時 

協議事項： ①なな会結成 20周年記念事業について経過報告、企画内容具体化。 

      ②会報、リーフレットの内容推敲。 


